

Cali, agosto 3 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[GOOGLE NEWS](#)

■ Invasiones afectan su trabajo

## Trabajadores de la caña mantienen bloqueos



CAUCA

Martes 2 de Agosto, 2022

Los trabajadores de varios ingenios azucareros mantenían ayer los bloqueos en la vía Corinto- Miranda, para protestar por las invasiones de tierra de que vienen siendo objeto las propiedades privadas de esta región.

Según han manifestado los trabajadores de la caña han sido agredidos y ha sido afectado su trabajo como consecuencia de estas acciones de hecho.

Voceros de los trabajadores han manifestado que los bloqueos buscan llamar la atención de las autoridades seccionales y el gobierno nacional frente a los continuos ataques contra los cultivos de caña.

Afirmaron que hasta el momento no han tenido ningún pronunciamiento por parte de la Gobernación del Cauca y anunciaron que continúan con el cierre de esa importante vía.

Los trabajadores de la caña indicaron que las protestas continuarán.

Los voceros indicaron que por lo menos catorce predios sembrados con caña presentan invasiones y perturbaciones a la propiedad privada.

Precisamente el fin de semana, en el municipio de Padilla, comunidades indígenas intentaron ocupar predios de Procaña.

Suscríbete a nuestro boletín y recibe las noticias en tu correo electrónico

\* Campos obligatorios

Nombre completo\*

Correo\*

Aceptar términos\*

Acepto

Suscribirse

### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¡Cuidado con estafa en WhatsApp! Así pueden robarle la cuenta para pedirle dinero a su familia](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenarios](#)



[Tras decisión de la Corte, ¿qué pasará con las licencias de conducción vencidas?](#)

Los trabajadores del ingenio La Cabaña, en el municipio de Guachené, también denunciaron que la semana pasada un grupo de encapuchados invadieron y destruyeron cultivos de caña de azúcar en esta zona, lo que puso en riesgo su estabilidad laboral.

Por otra parte, los gremios y empresas del Cauca y Valle del Cauca rechazaron a través de un comunicado las continuas amenazas a trabajadores y daños contra la propiedad privada que han aumentado de forma exponencial y que en lo corrido de 2022 ha afectado la productividad de cerca de mil hectáreas.

Hasta el momento se han interpuesto 630 denuncias por amenazas, invasiones y agresiones en la región, pero los resultados de las investigaciones han sido nulas.

El presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, ha hecho un llamado a las partes en conflicto a sentarse a dialogar y a ser los primeros en el país en adelantar diálogos regionales.

Por su parte, el representante a la Cámara Christian Garcés, ha hecho un llamado a las autoridades para que ponga en marcha un dispositivo especial para que se respete el derecho al trabajo y la propiedad privada en el norte del departamento del Cauca.

*Foto: Especial*

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### [Alarma por utilización de escuela como escudo](#)

Un llamado a los grupos armados ilegales para que respeten espacios...

### [Se entregaron presuntos homicidas en Villa Rica](#)

Al parecer por las presiones de la fuerza pública que intensificó los...

### [Investigan si muerte de patrullero en Villa Rica hace...](#)

Las autoridades investigan si la muerte del patrullero de la Policía...

Recibe las noticias en tu correo electrónico

